

Deberá vencer de visita a Aguará

Lota Schwager y una jornada donde puede lograr el título de Tercera B

Una final adelantada se disputará hoy en el Estadio San Joaquín, donde ambos elencos necesitan una victoria para quedarse con la corona.

Con la misión de asegurar el campeonato este fin de semana, Deportes Lota Schwager está con la obligación de cosechar una victoria este sábado, si es que quiere quedarse con el título de Tercera División B. Los mineros, que tuvieron fecha libre el pasado fin de semana, necesitan ganar para lograr su objetivo de esta temporada. El encuentro se llevará a cabo en el Estadio San Joaquín, a partir de las 14 horas.

La ecuación es sencilla en la carrera por el título. Si Aguará consigue la victoria en casa logrará el campeonato. Un empate entre ambas escuadras generaría que Lota Schwager tenga la primera opción de quedarse con el título, ya que en la última fecha se medirá ante Quintero Unido, mientras que Aguará tendrá jornada libre. Si la escuadra carbonífera gana, el título queda para los dirigidos técnicamente por Renato Ramos, a falta de una jornada para que finalice la liguilla.

La tabla de posiciones indica que Aguará, con tres partidos disputados, es líder con cinco

unidades; seguido por Deportes Lota Schwager con cuatro positivos y un partido menos; y Quintero Unido con una unidad, equipo que ya no tiene chances matemáticas de lograr la corona.

“Estamos con la mente de terminar el año de la mejor forma. Son equipos difíciles, pero nosotros también lo somos para ellos. Tenemos la herramientas para superarlos (Aguará), si bien fue un empate el primer partido, creo que fuimos muy superiores. Vamos a proponer y demostrar lo que veníamos haciendo, el objetivo es salir campeón”, comentó Víctor Fuentealba, portero de Lota Schwager.

El pasado viernes, el cuadro minero aprovechó la jornada libre para medirse ante Universidad de Concepción en el Estadio Federico Schwager. Los carboníferos golearon por 4-1 al Campañil con goles de Johan Munives, Humberto Bustamante, Ignacio Chandía y Rodrigo Salcedo. Un triunfo que llena de ilusión y moral a Lota Schwager en la recta final de la liguilla por el título de la categoría.



Plantel minero viajó ayer para afrontar el encuentro.